浦安市立明海中学校 〒 279-0014

浦安市明海 5-5-1 Tel 047-382-1401

TOMORROW

明海中学校 学校だより 8・9月号 R3.8.27

「愛は地球を救う」・・ 24時間テレビのテーマです。この番組は、1978年から毎年8月下旬の土曜日から日曜日にかけて生放送される日本テレビの特別番組で、ちょうど私が小学生の頃に始まりました。24時間もテレビ番組が放送されることなどなかったので、夜遅くまで夢中になって見ていました。また、武道館まで募金をしに行こうと思い、小銭を集めたものでした。しかし、この番組が終わるころには、さびしさと同時に、「夏休みがもうすぐ終わってしまう」「宿題(課題)どうしよう」「誰か私を救って・・」と落ち込んだものでした。本校の生徒には、そのようなことはないとは思いますが。・・

夏休み期間、テレビや新聞の連日の報道で、オリンピックでのアスリートたちの競技 や演技に魅了されたこと、豪雨災害やコロナなどでは心痛めたこと、また忘れてはいけ ない「終戦記念日」など様々なことがありました。みなさんにとってこの夏休みは、ど うでしたか。一人一人思い出は異なると思います。

私は、今夏の総体でいくつかの部活動の応援に行くことができました。どの部も日々の練習の成果を発揮していました。特に3年生にとっては最後の大会。どの生徒も懸命に果敢に相手そして自分自身と戦っている姿に胸が熱くなり、「勝ってほしい」との想いから、応援席の保護者の方と一緒に「あけみー頑張れー」と、ついつい叫んでしまいました。応援に行くことができなかった管弦楽部では、練習を見学し、本番に向けてのメッセージを顧問に託したところ、素晴らしい成績を残してくれました。また、立志塾の報告会では、リーダーとして学んだことを後輩につなぐと力強く宣言していました。暑い中、毎日の水遣り活動に来てくれたガーデニング部には感謝の気持ちでいっぱいです。9月1日に行われる英語スピーチコンテストの健闘を祈ります。(総体等詳しくは明海中HP「きらり明中生」に掲載する予定です)

1 学期の終業式では、「先生方は笑顔で皆さんを迎えるから、安心して2学期登校してください」と伝えました。明海中学校の主人公は生徒です。皆さんがいなくては学校ではありません。この新型コロナ感染拡大で、修学旅行や自然教室と旅行行事は延期、部活動も再開できない状況ですが、より一層の感染防止に努め、一人一人が安心して自分の色で輝くことのできる明海中を創っていきましょう。先生方は、学校でしかできない学びの活動を継続したいと考えています。熱意を持って工夫しながら、取り組んで行きますから皆協力してください。保護者の皆様、夏季休業中もメール等での急な連絡や時差登校、ご自宅での健康観察の対応等まことに感謝いたします。今学期も御理解・御協力をお願いいたします。

「愛は地球を救う、愛ある学校は生徒を輝かせる」 校長 山本 典子

『9月の予定』 最終下校 17:30

\Box	曜	日課	学校行事	下校時間
1	水	水12345	給食開始	15:00
2	木	木123456		16:00
3	金	金12345	放:選挙管理委員会•立候補者説明会•合唱祭実行委員会	15:00
6	月	月123456	⑤⑥:いのちの教育講演会(3年)	16:00
7	火	火123456	3年: 習熟度確認テスト	16:00
8	水	水12345		15:00
9	木	木123456		16:00
10	金	金12345		15:00
13	月	月123456		16:00
14	火	火12356	5時間授業(第2回校内授業研修会のため)	15:00
15	水	水2345	4時間授業(浦教研のため)	13:00
16	木	木123456	放課後:立会演説会リハーサル	15:30
17	金	金2345選挙	⑤:生徒会本部役員選挙 放:選挙管理委員会・合唱祭実行委員会	15:00
20	月	敬老の日		
21	火	火12345集会	生徒会本部役員選挙当選者発表	16:00
22	水	水12345		15:00
23	木	秋分の日		
24	金	木13456	合唱祭練習開始	14:50
27	月	月123456	定期テスト前諸活動停止	15:40
28	火	火123456		15:40
29	水	水12345		14:50
30	木	木123456		15:40

『連絡』

- ※合同引き渡し訓練の延期に伴い、<u>9月1日(水)より給食</u>を開始し、5 時間授業となります。
- ※今月の予定は、状況により変更する場合があります。変更する場合は事前にご連絡いたします。

『生徒指導担当より』 ——

夏休み35日間(=840時間=50,400分=302万4000秒)はどうでしたか。『この夏休みで、私は大きく成長した。頑張った。』と言える人は、この夏休みを有意義に過ごせたのだと思います。また、特に大きな事故の報告もなく、安全に気をつけて過ごせたことをうれしく思います。さて、7月号でお願いしました『気持ちの良い挨拶』はできたでしょうか?夏休みを終えて久しぶりに会った友達や先生にまだ挨拶ができていない人は、ぜひ「2学期もよろしく(お願いします)!」と、積極的に心の交流も図りましょう。2学期は84日間あります。この間には様々な活動や定期テストなどがあります。人の数だけ考えや意見があります。時にぶつかることもあります。そういうときこそ心の交流を大切に、日々を大切に過ごして欲しいと思います。

『1年生』

中学生になり初めての夏休みはどうでしたか?部活動では、3年生が引退し2年生とともに新しいスタートを切りました。3年生が残してくれたものをしっかりと引き継ぎ、 先輩や仲間とチームワークを築きながら、自分たちの力を伸ばしていきましょう。

オリンピックでは、みなさんと同世代の選手が活躍する姿もありましたね。刺激を受けた人もいるのではないかと思います。その選手たちに共通して感じたことは、新しいことにチャレンジして前向きに頑張っている姿です。今ある現状からどのようなことが自分はできるのか、成長させるための『前進志向』を大切に今学期も頑張りましょう。

『2年生』

約1ヶ月間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。皆さんにとって有意義な夏休みを過ごせましたか?夏休み前半は部活動で総体やコンクールなどがあり、部活で見る3年生の最後の姿だったのではないかと思います。3年生が引退し、2学年が活動の中心となりましたが、部活動をはじめ、先輩が築き上げたものを引き継いで、様々な活動を盛り上げていきましょう。また、生活リズムが夜型になってしまった人は普段よりも早寝早起きを意識して、遅刻をしないように気をつけてください。

新型コロナウイルスの感染再拡大により、さまざまなことが制限されてしまっていますが、2学期以降に2学年全員が顔を合わせて安心・安全な学校生活が送れるよう、まずは一人ひとりが基本的なことからしっかりと感染対策をしていきましょう。

『3年生』 ——

部活動では総体、コンクール等を終え、下級生にバトンを渡しましたが、普段の学校 生活では、まだまだ最上級生としての姿を、下級生に対し見せる機会が多く残っていま す。とくに合唱祭は、学校全体で実施する最後の学校行事です。今まで積み重ねてきた 力を存分に発揮していきましょう。

また9月23日・24日に予定されていた修学旅行が延期になりました。 詳細につきましては後日連絡いたします。

『山組』

この夏、選手の活躍に沸いた東京五輪では、こんなエピソードも話題になりました。 大会当日、外国の選手が競技会場を間違えて困っていると、日本の大会スタッフの女性 がタクシーを手配し、自分のお金をその選手に渡しました。おかげで選手はアップをし てレースに臨め、翌日の決勝では金メダル獲得。後日、そのスタッフを探しに再び会場 へ向かい再会。「あなたのおかげで金メダルをとれた」とお礼を伝え、お金を返しました。 「特別な行動をとった訳ではなく、相手の立場に立って考え、自分の心を貫いただけ」 と話す女性スタッフには、世界中から称賛の声が寄せられています。

最近ではステイホームの影響で、人とのかかわりも減りましたが、人と人とが相手を思い、心を通わせることで、時に素敵な出来事も訪れるのですね!? こんな今だからこそ、 J組の仲間や周りの人とのかかわりを大切に、 2学期も頑張りましょう!

『担任より』-

いよいよ2学期が始まりました。緊急事態宣言下ではあるものの、皆さんの元気な姿を見ることができて、とても嬉しく思いました。分散登校や時差登校など、学校側としてできることを進めていきます。皆さんには、今までやってきた感染対策の徹底をお願いしたいです。始業式でも話したように、自分達の未来を守るために、今出来ることを最大限やっていきましょう。

また、進路に関しても同じことが言えると思っています。今出来ることを精一杯頑張って、皆さんにとっての明るい未来につなげましょう。先生たちも全力でサポートします。協力して進めていきましょう。【30担任 富本 一平】

『追加連絡』

